

## **Spendenprogramm „evm-Ehrensache“ der Energieversorgung Mittelrhein AG (evm) unterstützt in diesem Jahr die Fördervereine der Grundschulen**

Bereits seit vielen Jahren unterstützt die evm aus dem Spendenprogramm „evm-Ehrensache“ Vereine und Institutionen aus der Region, welche sich für kulturelle, soziale und gemeinnützige Projekte engagieren.

Das Spendengeld von insgesamt 3.000,00 Euro wurde in diesem Jahr auf die Fördervereine der insgesamt zwölf Grundschulen innerhalb der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel aufgeteilt.

Am 08.12.2022 übergab Berthold Nick, Leiter der Kommunalen Betreuung der Verbandsgemeinden bei der evm, Vertretern der Fördervereine einen Scheck über jeweils 250,00 Euro.

Gerade nach der Coronazeit gibt es für die Kinder viel nachzuholen. Das Spendengeld wird seitens der Fördervereine ganz unterschiedlich eingesetzt; aber alle haben das gleiche Ziel – die Kinder mit Spaß und Freude zu fördern.

Persönlich – sowie im Namen der begünstigten Fördervereine – bedanke ich mich nochmals ganz herzlich bei der Energieversorgung Mittelrhein AG (evm) für die Unterstützung ehrenamtlicher Initiativen.

Kathrin Laymann, Bürgermeisterin

